

Se presenta como Buena Práctica el SICARM

EL SICARM (Foro Anual de la Sociedad de la Información) es una acción contemplada en los Planes para el Desarrollo de la Sociedad de la Información en la Región de Murcia. Su principal objetivo es contribuir a la incorporación efectiva de la Región de Murcia a la Sociedad de la Información, dando a conocer las tecnologías y los servicios a través de múltiples acciones: demostraciones, talleres, conferencias y mesas redondas, dirigidas tanto a profesionales y empresas y como a ciudadanos de a pie.



En concreto consta de las siguientes acciones:

DEMOSTRACIONES TECNOLÓGICAS PARA CIUDADANOS

Tienen como objetivo mostrar a los ciudadanos, de forma participativa con talleres interactivos, las últimas innovaciones que se han producido en el campo de las Nuevas Tecnologías de la Información y de la Comunicación, mostrando su utilidad práctica y los beneficios que puede aportar su incorporación a la sociedad.

Con el fin de extender las Nuevas Tecnologías a diferentes puntos de la Región, las Demostraciones a Ciudadanos de SICARM recorren varios municipios. En total, las Demostraciones Tecnológicas tienen una media de visitas anuales de 26.000 visitantes.



JORNADAS SICARM

Las Jornadas de SICARM se realizan en el Centro de Congresos Víctor Villegas de Murcia con un completo programa de conferencias (administración electrónica, e-factura, LOPD, animación digital, etc...) y actividades, donde se realiza una exposición empresarial, donde las empresas muestran sus productos, poniendo de manifiesto el potencial del sector de las tecnologías de la información y las comunicaciones de la Región de Murcia.



La actuación ha sido convenientemente difundida entre los beneficiarios, beneficiarios potenciales y el público en general.

La actuación cuenta con amplias campañas de difusión, tanto en prensa escrita, Internet, redes sociales, emisoras de radio y televisión, ya que es un evento que lleva más de 10 años celebrándose y tiene una gran acogida.



La actuación incorpora elementos innovadores.

Tanto en las demostraciones a los ciudadanos como en las jornadas del auditorio se presentan productos de última tecnología y completamente innovadores, que van desde la obtención del DNI electrónico (año 2007), hasta las últimas herramientas de realidad virtual.

Los resultados obtenidos con la misma se adaptan a los objetivos establecidos.

Completamente, ya que se da a conocer y se acerca a los ciudadanos y empresas interesadas la Sociedad de la Información y sus tecnologías asociadas.



Contribuye a la resolución de un problema o debilidad regional.

La actuación contribuye, sin lugar a dudas, a solucionar la situación regional caracterizada por una menor penetración comparativa de la sociedad de la información en la actividad de las empresas y, en general, en la vida diaria de la población.

Se enmarca dentro de la estrategia de creación de servicios y aplicaciones accesibles para los ciudadanos y las pequeñas empresas y generalización del conocimiento sobre el uso y aplicación de las TICs, contemplada en el marco del tema prioritario 11, de difusión de las posibilidades que las TIC ofrecen al conjunto de la actividad económica regional y de desarrollo de un sector TIC potente que sea capaz de dar respuesta a las necesidades de la PYMES regionales en materia de aplicaciones y servicios vinculados con la Sociedad de la Información, contemplados en los temas prioritarios 14 y 15.

Contribuye, sí mismo al conocimiento por parte de toda la población el potencial de la administración electrónica en varios municipios, y no únicamente en los que tienen una mayor población.

Tiene un alto grado de cobertura sobre la población a la que va dirigido.

Las Demostraciones a Ciudadanos de SICARM, recorren un mínimo de 5 municipios de la Región anualmente, acerca la Sociedad de la Información y las Nuevas Tecnologías a todo aquel que desee acercarse ya que son de acceso gratuito. La media de asistencia a estas demostraciones se encuentra en torno a las 26.000 personas.



Se han tenido en cuenta los criterios horizontales de igualdad de oportunidades y la sostenibilidad ambiental.

No se produce ninguna discriminación por razón de sexo, además de que las jornadas realizadas en espacios públicos cuentan con talleres donde se exponen las razones del reciclaje de los componentes electrónicos tan contaminantes, y cuentan con unos servicios de limpieza y mantenimiento de hacen que las demostraciones respeten completamente el medio ambiente.

Sinergias con otras políticas o instrumentos de intervención pública.

Se encuentra dentro de los Planes para el Desarrollo de la Sociedad de la Información en la Región de Murcia que son los instrumentos por los que se fomenta el uso de la Sociedad de la Información entre las empresas y los ciudadanos de la Región.